

Ciudad Real

“ El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “Es una vergüenza que el PSOE siga en la dinámica de garantizarse privilegios vitalicios”

Tras el recurso presentado por el PSOE para mantener sus “pluses”

“Los socialistas demuestran, una vez más, que están absolutamente alejados de lo que la sociedad demanda a la clase política” y que no solo no se solidarizan con la delicada situación que atraviesa la ciudadanía, “sino que siguen aferrándose con uñas y dientes a sus privilegios”. Entiende Cañizares que esta postura “no es sostenible de ninguna manera” a pesar de que desde el PSOE intentan justificarse con que en la Administración del Estado se cobran complementos similares o argumentando que el ahorro de la supresión de estos pluses, un millón de euros, es poco dinero.



Francisco Cañizares

Barcelona

“ La Alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, junto con el Portavoz del equipo de Gobierno del Ayuntamiento, Pedro Martín, visitan la Casa de Castilla-La Mancha



Romero en la Casa de Castilla-La Mancha

Rosa Romero, que firmó en el libro de Honor de la Casa de Castilla-La Mancha, en presencia de su presidente, José Herмосilla, agradeció el empeño de sus paisanos por mantener vivas sus raíces y les expresó su apoyo para continuar con esa labor de unión cultural y afectiva de los manchegos que un día, por distintas circunstancias, tuvieron que cambiar de residencia a otra zona del país. El encuentro con los integrantes de la Casa de Castilla-La Mancha, también contó con la presencia de María Angeles Esteller, portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento de Barcelona, que a su vez coincidió con los dirigentes ciudadrealeños en la Intermunicipal que ha celebrado el Partido Popular este fin de semana en Barcelona.

Ciudad Real



La diputada provincial M^a Ángeles Malagón: “Está claro que algunos dirigentes del PSOE siguen en su línea de confundir y utilizar a las mujeres”

Malagón ha recordado que con las ayudas que ha puesto en marcha el Instituto de la Mujer de CLM se realizarán jornadas, conferencias y talleres de sensibilización contra la violencia de género, cursos de formación para el liderazgo y el empoderamiento, terapias de grupo para víctimas de violencia de género o de explotación sexual, entre otras. Defiende la gestión de la Junta en materia de Igualdad y lamenta que el equipo de Gobierno de la Diputación siga guiándose por intereses partidistas. Malagón ha resaltado el trabajo que se realiza desde los Centros de la Mujer de CLM y ha valorado la labor que desarrollan los grandes profesionales que en ellos trabajan. En este sentido, ha recordado que desde los centros se trabaja en el área psicológica, jurídica y, en muchos de ellos, además, hay un trabajador social y un profesional en el ámbito laboral.



M^a Ángeles Malagón

Ciudad Real



El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Ángel Rodríguez: “El PSOE debe entender que no es época de privilegios y que en la región todo el mundo va a cobrar solo por su trabajo”

Tras las últimas declaraciones de Emiliano García-Page



Miguel Ángel Rodríguez

El portavoz popular ha apuntado que si Page realmente tuviera en cuenta la opinión de los 300.000 parados, entendería que lo que “ellos quieren escuchar de sus representantes es que nadie va a cobrar más que por el trabajo que realicen”. “No es época de privilegios y si Page no entiende esto, está sobrando en la política regional”. Rodríguez ha lamentado que el secretario general del PSOE de CLM “no se entere o no se quiera enterar” del clamor popular contra los privilegios que defiende, y opina que “debería encender la antena que le regalaron para ver si así consigue escuchar la voz de la ciudadanía”. El PP lo único que ha hecho es “escuchar a unos ciudadanos que no entienden que los políticos tengan determinados privilegios una vez que dejan de serlo”.

Valdepeñas



El presidente provincial Carlos Cotillas: “Page se preocupa más de defender los privilegios de los suyos que de los que sufren las consecuencias de la nefasta gestión de su partido”

Reunión del Comité de Dirección del PP

El PP ha celebrado este lunes el Comité de Dirección semanal en Valdepeñas para conocer de primera mano la problemática que se vive en el municipio y trabajar junto con el Grupo Municipal Popular para solucionar dichos problemas, una solución que pasa, según el presidente provincial, Carlos Cotillas, por ser una alternativa seria a un equipo de Gobierno socialista “ya desgastado, que se ha convertido en rutinario y que está siendo cada vez más reprobado por los propios vecinos”. Cotillas ha destacado que el PP es un partido cercano que trabaja por el interés general y que “no se dedica a desviar la atención sobre lo que ocurre ni está entretenido en peleas internas”. Todo lo contrario que el PSOE, “un partido que, a pesar de habernos traído a esta situación, no es capaz de hacer autocrítica, de plantear soluciones y que además, recurre a los mismos de siempre cuando habla de alternativa de futuro”. Cotillas afirma que “el PP trabaja día a día por los ciudadanos trasladándose a donde haga falta para conocer de primera mano sus problemas y planteando medidas responsables y eficientes desde las instituciones en las que gobierna para salir de la situación en la que ellos nos han metido”.



Cotillas en la reunión del Comité de Dirección